

BM Halbe teilt mit, dass die Stadt Bergneustadt die angebotene Städte-Freundschaft mit der Stadt Tuscaloosa eingehen möchte. Aus diesem Grund habe die Verwaltung einen Urkundentext vorbereitet. Er bittet die Fraktionsvorsitzenden, diese Urkunde im Anschluss an die Sitzung zu unterzeichnen.

Stv. Rönchen weist darauf hin, dass aufgrund des ersten Absatzes der Urkunde der Eindruck entstehen könne, dass von Seiten der Stadt Bergneustadt eine Städtepartnerschaft und nicht eine Städtefreundschaft aufgebaut werden solle.

BM Halbe weist dies zurück. Es solle lediglich eine Städtefreundschaft zur Stadt Tuscaloosa aufgebaut werden. Er befürworte diese Freundschaft, da ihm bekannt sei, dass aufgrund der einsetzenden industriellen Entwicklung der Stadt Tuscaloosa ein Mangel an Fachkräften bestehe. So könnte Bergneustädter Schülern, die im Rahmen eines Schüleraustausches die Stadt bereits kennen gelernt haben, eine jetzt noch nicht absehbare berufliche Chance geboten werden.

Beschluss:

Der Rat der Stadt Bergneustadt beschließt, eine Städte-Freundschaft mit der amerikanischen Stadt Tuscaloosa aufzubauen und die in der Anlage beigefügte Urkunde zu übersenden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig